

México, Perú, Chile y Colombia, quitarán visas a turistas entre sí (El Financiero 21/09/12)

México, Perú, Chile y Colombia, quitarán visas a turistas entre sí (El Financiero 21/09/12)(Claudia Alcántara) Viernes, 21 de septiembre de 2012 La Secretaría de Turismo (Sectur) informó que a partir del próximo 1 de noviembre se eliminarán las visas entre los países integrantes de la Alianza del Pacífico -México, Colombia, Perú y Chile-, lo cual contribuirá a incrementar el flujo turístico entre estos países. La titular de la dependencia, Gloria Guevara Manzo, explicó que la eliminación de estas visas no afectará la seguridad de México, ya que los sistemas de inteligencia y las bases de datos de los cuatro países están conectados, con lo cual se detectará a las personas "no sean bienvenidas". Añadió que al momento de realizar la reservación del viaje se buscará en la base de datos el estatus de la persona para evitar que venga a México; igual aplicará para mexicanos que viajen a Chile, Colombia y Perú. Tras inaugurar la Tercera Edición de la Feria Internacional de Turismo de las Américas (FITA 2012), la funcionaria aseguró que antes de liberar las visas analizó esta tecnología para evitar riesgos de seguridad transnacional. Manifestó que para México la eliminación de estas visas representará un crecimiento de los mercados procedentes de Colombia, Perú y Chile, que en los últimos años han crecido; citó que según datos del gobierno colombiano, en los dos meses posteriores a la eliminación de la visa podrían llegar a México cerca de cien mil turistas de ese país. Mencionó que antes de estimar cifras propias validarán la conectividad aérea entre México y los tres países. Jorge Mezher Rage, subsecretario de Planeación Turística de la Sectur, agregó que México debe convertirse en un destino multifuncional para que los turistas, por ejemplo de Rusia, puedan llegar a México y viajar a Perú, Chile y Colombia, regresar y luego irse a su lugar de origen.